

RINGKASAN

AINI NUR HIKMAH. Penerapan Pajak Pertambahan Nilai PT KEU oleh Kantor Konsultan Pajak Redian, *Implementation Review of Value Added Tax (VAT) on PT KEU by Redian Tax Consultant*. Dibimbing oleh SABAR WARSINI.

Pajak merupakan salah satu sumber pendapatan utama dari suatu negara yang digunakan untuk membiayai pembangunan dan pengeluaran pemerintah. Dapat dilihat pada tahun 2019 penerimaan pajak tumbuh sebesar 1,7% dari realisasi tahun 2018. Pajak Pertambahan Nilai (PPN) adalah salah satu dari tujuh sektor sumber pendapatan negara yang berkontribusi terbesar hingga bulan April 2020 setelah Pajak Penghasilan (PPH). PT KEU merupakan salah satu perusahaan yang bergerak di bidang jasa *installation and repairing lift* dan *escalator* serta menjual unit atau perlengkapan yang dibutuhkan untuk *lift*, *escalator*, dan mesin lainnya. Pada pelaksanaan kegiatan usahanya, PT KEU dikenakan Pajak Pertambahan Nilai (PPN).

Tujuan penulisan tugas akhir ini yaitu untuk menguraikan mengenai objek PPN yang ada di PT KEU, menguraikan perhitungan, pemungutan, penyetoran, dan pelaporan PPN yang ada di PT KEU. Metode yang penulis gunakan dalam mengumpulkan data untuk penyusunan laporan tugas akhir ini yaitu wawancara, observasi, dokumentasi, dan studi pustaka.

Kegiatan praktik kerja lapangan dilaksanakan di Kantor Konsultan Pajak Redian yang berlokasi di Jalan Cemara No. 13A Baktijaya, Sukmajaya, Depok 16418. Pelaksanaan praktik kerja lapangan dimulai tanggal 20 Januari 2020 sampai tanggal 20 Maret 2020. Hari kerja Senin sampai dengan Jumat dan dimulai pukul 08.30 sampai pukul 17.00 WIB.

Berdasarkan pembahasan diketahui bahwa yang menjadi objek PPN di PT KEU adalah pajak keluaran yang berasal dari penyerahan BKP berupa unit yang dibutuhkan untuk *lift*, *escalator*, dan mesin lainnya serta penyerahan JKP berupa servis dan jasa pemasangan. Pajak masukan berasal dari perolehan Barang Kena Pajak (BKP) berupa *plc*, *inverter* dan *guide shoe*. Perhitungan PPN mencakup PPN keluaran dan PPN masukan dengan tarif 10% dikalikan DPP. Penandingan PK terhadap PM dilakukan setiap masa pajak untuk menentukan apakah terjadi lebih bayar atau kurang bayar dengan cara mengurangi PPN keluaran dengan PPN masukan yang dapat di kreditkan. Penyetoran PPN pada PT KEU menggunakan *internet banking BizChannel@CIMB* dengan membuat kode *billing* terlebih dahulu dan dilakukan paling lama akhir bulan berikutnya setelah masa pajak berakhir dan sebelum SPT Masa PPN disampaikan. Pelaporan SPT Masa PPN PT KEU masa pajak Mei dilakukan secara *online* melalui *website online-pajak.com* pada tanggal 28 Juni 2019.

Hasil dari pembahasan dapat disimpulkan yaitu mekanisme pemungutan, perhitungan, penyetoran dan pelaporan Pajak Pertambahan Nilai (PPN) pada Kantor Konsultan Pajak Redian telah sesuai dengan Undang-Undang dan Peraturan Perpajakan yang berlaku di Indonesia.

Kata Kunci: Pajak Pertambahan Nilai, pemungutan, penyetoran, pelaporan

- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
 2. Dilarang memurnikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.